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Obtuvo SAT recaudación 
récord en el primer 

cuatrimestre de 2025
El Servicio de Administración 

Tributaria (SAT) informó que los 
ingresos tributarios alcanzaron un 
monto de 2 billones 17 mil 536 millones 
de pesos en el periodo enero-abril de 
2025.
En un comunicado, expuso que en 
términos reales, la cantidad recaudada 
es superior en 9.9 por ciento a la 
observada en el primer cuatrimestre de 
2024, con un crecimiento nominal de 
247 mil 953 millones de pesos.
“Con estas cifras se consolida la 
recaudación tributaria, al superar lo 
programado en el periodo por la Ley 
de Ingresos de la Federación 2025, con 
un cumplimiento de 104.1 por ciento”, 
destacó el SAT.
De enero a abril, se recaudaron 1 
billón 171 mil 684 millones de pesos 
por concepto de impuesto sobre la 
renta (ISR), lo que representó 136 mil 

904 millones de pesos más que en los 
primeros cuatro meses de 2024 y un 
incremento real de 9.1 por ciento.
En cuanto a los recursos obtenidos 
por impuesto al valor agregado (IVA), 
el SAT recaudó 537 mil 251 millones 
de pesos, es decir, 82 mil 762 millones 
más respecto al mismo periodo del año 
anterior o un crecimiento real de 13.9 
por ciento.
En tanto, la recaudación del Impuesto 
Especial sobre Producción y Servicios 
(IEPS) alcanzó 217 mil 479 millones 
de pesos, 9 mil 4 millones más que lo 
registrado en el mismo periodo de 2024.
“A través del Plan Maestro 2025, el SAT 
refrenda su compromiso de establecer 
condiciones justas y equitativas en 
el pago de las contribuciones para 
fortalecer la economía y promover el 
crecimiento y desarrollo de México”, 
mencionó la dependencia.

Mejora la calidad de aire 
en Hermosillo 

Con cifras positivas respecto a la 
calidad del aire en la ciudad, 

quedó instalado por primera vez el 
Comité de Monitoreo de Calidad de Aire 
con el presidente municipal Antonio 
Astiazarán, representantes académicos y 
sociedad civil.
Acompañado por Carla Neudert Córdova, 
directora general de la Agencia Municipal 
de Energía y Cambio Climático (AMECC), 
Toño Astiazarán tomó protesta al 
Comité que establecerá un programa 
de monitoreo de la calidad del aire en 
puntos clave de la ciudad a través de 
sensores fijos, equipamiento y personal 
experto.
“Creo que hoy damos un paso muy 
importante en la ciudad para darle 
formalidad a este comité y yo quiero 
solamente reiterar el compromiso que 
tenemos nosotros como Gobierno 
Municipal con la salud, medio ambiente 
y, por supuesto, también con cada una 
de las recomendaciones que ustedes nos 
emitan para poder alcanzar estas metas”, 
agregó.
Por su parte Diana María Meza Figueroa, 
directora de Apoyo a Vinculación y 
Difusión de la Universidad de Sonora, 
mostró la tendencia de calidad de aire en 
los últimos años en Hermosillo donde se 
detecta una reducción histórica de PM10, 
es decir, partículas en suspensión que 
pueden incluir polvo, hollín, cenizas y 
metal que bajó más de 15 PM10 de 2023 
a 2024.

“La Organización Mundial de la Salud 
(OMS) marca un límite máximo de 15 
PM10 y algo que pasa muy interesante es 
que del 2023 al 2024 bajó, es la primera 
vez que estamos por debajo del límite de 
la OMS entonces sería muy interesante 
analizar qué acciones implementaron 
para que esto sucediera porque en 
el 2023 no llovió, evidentemente es 
una acción que se tomó de parte 
del municipio para lograr que esto 
disminuyera de esta manera, es una muy 
buena noticia”, expresó.
Para continuar con los buenos 
resultados el Gobierno Municipal se 
compromete en continuar impulsando 
la electromovilidad en el municipio 
como lo ha hecho hasta ahora con 
la implementación de patrullas, 
unidades de bomberos, barredoras y 
próximamente unidades de recolección 
de basura eléctricas.
Durante la reunión Carla Neudert 
Córdova también presentó las acciones 
que la AMECC ha realizado para 
monitorear la calidad del aire en 2022 
donde detectaron una disminución de 
seis mil toneladas de CO2 en Hermosillo 
en 2024.
Durante la primera sesión se estableció 
el calendario del Comité que celebrará 
sesiones ordinarias bimestralmente para 
presentar informes sobre la calidad del 
aire, emitir recomendaciones tal como lo 
estipula el Plan Municipal de Desarrollo 
2025-2027.


